

Pays des Trois-Rivières

Blains

« Le contournement de la ville est inévitable » annoncent les élus

Évoqué par le maire à la cérémonie de vœux, revenu sur le devant de l'actualité à l'occasion des débats sur l'aménagement routier de la RN 171, le projet de contournement de l'agglomération alimente les conversations et provoque moult réunions et assemblées.

Jeudi soir 29 septembre, les cinq associations qui regroupent les riverains de projets éventuels, étaient conviées par la municipalité, à « Une réunion de prise de contact » comme la qualifie Jean-Luc Plumelet adjoint en charge de l'urbanisme. Il manquait à l'appel « Résistance », le premier collectif de riverains, créé à l'époque pour demander que la RN 171 n'emprunte plus le boulevard de la Résistance.

Depuis cette réunion à laquelle la presse n'était pas conviée, les communiqués des participants se multiplient.

C'est tout d'abord l'association « 171 Autrement » qui appelle ses membres et tous les riverains du projet, à une réunion, mardi 11 octobre. « Pour faire le point sur les actions à engager, suite aux informations données par le maire sur les modifications qui seraient apportées aux travaux sur le tronçon, Blain-La Grigonnais », (NDLR : la portion de dépassement 2X2 voies serait abandonnée).



Évoqué depuis des années, le projet de contournement de la ville « devient nécessaire », annoncent les élus blainois. Annonce qui va alimenter les débats au sein des différentes associations créées autour de ce projet.

C'est ensuite l'association « Basta », (contre la liaison Ancenis-Savenay qui passerait à Saint-Emilien), qui s'en prend aussi bien aux propos de Marcel Verger, conseiller général, « qui tient à cette voie rapide », qu'au maire de Blain « qui propose un projet de contournement, qui à la virgule près, ressemble au projet Ancenis-Savenay ».

Quant à la municipalité, par un bref communiqué, elle fait savoir que « l'économie d'espace par la densification urbaine et l'amélioration du cadre de vie des habitants ne seront possible qu'avec une réduction du trafic de transit à l'intérieur

de la ville. L'étude d'un contournement est inévitable ». Quel en sera son tracé ? « Pour l'instant rien n'est arrêté », affirme le maire.

Nul doute que ce contournement va largement s'inviter à la réunion publique de bilan, que doit tenir la municipalité à Saint-Emilien, vendredi 14 octobre, à 20 h, à la salle des fêtes.

■ Association pour le don de sang
Réunion de préparation de la prochaine collecte du 20 octobre. Jeudi 6 octobre, 19 h 30, salle de la Cour-Mortier.